

Pressestelle, Dienstag, 6. Dezember 2011

---

## **Spielplätze im Stadtgebiet erfüllen Qualitäts- und Sicherheitsanforderungen**

Jährlich großes Unterhaltungs- und Modernisierungsprogramm

Auch in diesem Jahr hat die Stadt Mühlheim über 90.000 € für die Unterhaltung, Pflege und die Modernisierung der Spielplätze aufgewendet. Insgesamt werden 24 Spiel- und 8 Bolzplätze sowie 2 Skate- und 3 Streetballanlagen im gesamten Stadtgebiet unterhalten. „Alle Spielplätze der Stadt Mühlheim erfüllen die vorgeschriebenen Qualitäts- und Sicherheitsanforderungen der DIN-Norm“, stellt Bürgermeister Daniel Tybussek fest. Der zuständige Fachbereichsleiter Bauen und Liegenschaften, Reinhard Langendorf weist daraufhin, dass alle Spielplätze im 2 – 3-wöchigen Rhythmus auf sicherheitstechnisch relevante Beschädigungen durch die verantwortlichen Mitarbeiter kontrolliert werden. „Zusätzlich erfolgt einmal im Jahr eine Hauptinspektion durch einen extern beauftragten Fachingenieur“, führt Reinhard Langendorf weiter aus. Damit kommt die Stadt auch der nach dem BGB vorgeschriebenen Verkehrssicherungspflicht nach. Für die Unterhaltung werden jährlich rund 60.000,--€ und für die Modernisierung ca. 30.000,--€ im städt. Haushalt zur Verfügung gestellt. Auf insgesamt 9 Plätzen wurden in 2011 Spielgeräte erneuert bzw. instandgesetzt. „Beispielhaft sind hier die neue Spielkombination in der Rückertstraße und die neue „Elefantenrutsche“ in der Helpertseestraße zu nennen, die in dieser Woche aufgebaut wird“, berichtet der für die Spielplätze zuständige Sachbearbeiter Dietmar Klein abschließend.